COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Grenoble, le 10 décembre 2019

Manifestations du 10 décembre 2019

Les manifestations organisées ce jour contre la réforme des retraites dans le département de l'Isère ont rassemblé :

• **Grenoble**: 4 400 personnes

• Vienne: 1000 personnes

• Bourgoin-Jallieu: 670 personnes

Le préfet de l'Isère remercie l'ensemble des services qui ont été mobilisés pour garantir la sécurité.

Contact presse:

Service communication de la Préfecture Téléphone :04 76 60 48 05 communication@isere.pref.gouv.fr

